

Carabineros de Sección OS7 Valparaíso desbarató una organización criminal dedicada al robo de vehículos y venta de drogas. Así lo confirmaron las autoridades presentes que dieron detalles del procedimiento.

“Nuestra sección regional de OS7, en conjunto con una investigación de casi un año con la Fiscalía Sacfi, realizan un proceso investigativo en el cual se produce la detención de 10 personas, chilenos, que se dedicaban al robo de vehículos con los cuales financiaban las operaciones de compra de droga de distinto tipo como también la adquisición de armamento”, informó el Coronel Jaime Camps, Prefecto de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

Este operativo contempló el allanamiento de 15 inmuebles ubicados en la parte alta de la ciudad puerto, en donde fueron detenidos 9 de los imputados y el último, tras un control preventivo de identidad de Carabineros en el plan de la comuna. Todos de nacionalidad chilena y con edades que fluctúan entre los 23 y 53 años, entre ellos el líder de la asociación y el mecánico, el cual se encargaba del desarme de los autos sustraídos.

El Fiscal Jefe de la Unidad Crimen Organizado, José Antonio Uribe, precisó respecto al decomiso que “destaca una granada marca famae con camisa de fragmentación, con poder destructivo de muchos metros a la redonda, además tenían un alto poder de fuego, lo cual también es utilizada básicamente para la protección de otras bandas rivales y control territorial, ellos trabajaban en general más que en un sector determinado, en la parte alta de Valparaíso”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, el Delegado Presidencial de la Región, Yanino Riquelme, felicitó el trabajo realizado por Carabineros y Fiscalía, junto con destacar que “para nosotros es muy relevante porque nos hemos estado reuniendo además con diversas organizaciones, vecinos, respecto a la sensación de inseguridad que hay en la ciudad y en la región y esto ayuda a ir marcando la tendencia y la pauta de cómo vamos limpiando de alguna forma la ciudad”.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/12/WhatsApp-Video-2024-12-20-at-14.31.32.mp4>

y tú, ¿qué opinas?